

# 金井ひろしレポート

## 区政活動報告



District Administration Report &amp; Activity Report

No.28



### ～第3&4定例会の報告～

第3定例会の報告ですが、やはり一番の盛り上がりは決算特別委員会です。決算で事業の精査をし、翌年の事業や予算につながる大変重要な委員会です。今回

は9問質疑を行いました。紙面の都合で割愛させて頂きますが、この中で一つ、大変興味深いというか「おかしいなー」ということが浮き彫りになりました。そ

省」へ年間6,200万支払っていることが判明。なぜ財政の厳しい目黒区が財務省へ払うのか？そもそも、公教育で使用しているわけですから、いくら国有地だからといって借地料を取るのはおかしいと思うわけです。これについては、今後地道に取り組んでいきたいと思います。

#### ●教育長人事

次に教育長人事についてです。新しい教育長に「高橋和人」氏が任命され、私たちも期待を込めて賛成しました。教育長について、私は現場出身の方であるべきと考えておりますし、代表質問でも取り上げました。コロナ禍があけて、不登校の児童・生徒もコロナ前の3倍に増えました。多様な学びや、様々な課題に直面している、現場の方だから課題解決に向けて必要ではないか、という考え方から

です。しかしながら、今回の人事は平成17年に「目黒区子ども条例」が制定された際に担当所管で必死に動いてきた人が今回新教育長になりました。その目線はきっといいものがあり、活かされてくるのではないかという期待をしています。



れは学校用地の借地料についてです。区内4つの小・中学校が借地で毎年借地料を払っていることが判明しました。そのうち、お寺さんはある意味、民間事業者ということでココは触れません。しかしながら、第1、11中学校の敷地は「財務



### 徒然トーク

#### ～地引網の報告～

毎年「自由が丘子ども会」の目玉企画である地引網。今回は春の嵐で延期となりまして、9月28日(日)に開催されました。第17回ですので17年間続いている企画。今年からは、三浦市観光協会を通じて準備をしてきました。参加人数も160名ほどと落ち着いていて、事務局としても準備・運営が非常にスムーズに行うことが出来ました。さて気になる釣果ですが、「マダイ」「クロダイ」「カツオ」「サバ」

が超大量に採れました。参加者たちも大喜びの釣果となりました。魚たちを捌いて、刺身・BBQで美味しいいただき、余った魚もしっかりとお土産に持ち帰っていただきました。今年も開催予定ですのでこぞって遊びに来てください。



## 誰もがともに学び、育ち、「共に生きる！」

Create a society where everyone can learn and grow together and realize "unity in diversity".

누구나 같이 배우고, 성장하고, '같이 사는 세상!' / 全员互助互学, 共同成长, 实现“共生向荣”

#### ●～第3&4定例会の報告～

●「明石焼き」に勝るものはない

● Tさん・Rさんの毎年恒例珍道中

●～タウンミーティングのご案内～

〒152-0032 東京都目黒区平町 1-21-20-303

TEL 080-5195-2909

E-mail : kanai.hi64@gmail.com

## 「明石焼き」に勝るものはない

兵庫県明石市発祥の「明石焼き」が好きです。大阪の人には申し訳ございません。地元では玉子焼と呼ばれ、タコ焼きのルーツともなっているものです。昨年は阪神甲子園球場に行ったこと、元インター生との忘年会で明石焼きのお店に行ったこともあり、食べる機会も例年以上にありました。どのお店に行っても2皿は食べるほど大好きです、みなさまも食べる機会がありましたら是非。区内には「たぬきや」というお店が東山にあります！



## Tさん・Rさんの毎年恒例珍道中

8月に毎年恒例の珍道中に行ってきました。Tさんは年末から「名古屋の東山動植物園」と言いながら、Rさんは直前になって大阪万博を候補に挙げるも時すでに遅し、で名古屋に決定。Tさんには今回何が見たいの？ 目的は？ 聞いてもイマイチ要領を得ません。あとは現地確認するのみです。現地に着いてTさんに伺うと「シダ!!!」「えっ、シダ…」それをはるばる名古屋まで…こういう面白さがあるのでやめられない珍道中でした。



### ●第4定例会の意見書

「選択的夫婦別氏制度の着実な議論を進め、導入を求める意見書」が可決され国へ意見書が届けられました。この意見書をめぐり、様々な意見もあるかと思います。しかしながら、不利益を被っている方々のことを思えばすぐにでも実効性のある制度を進めるべきというのが意見です。非常に見えたえのある議員同士の質疑応答は実際に1時間を超えて質問を出し切り、それに対して真摯に答えてきました。その上で、賛否が分かれたので議決を取ります。賛成多数により可決されました。異常が第3定例会の主だった報告です。



### ●第4定例会の報告

第4定例会の目玉は何といっても「公務員の給料アップ」についてです。これは、区長・副区長、教育長、部・課長、そして、議員の特別職も含むものです。一般職員や、会計年度任用職員は〇でいいのですが、「特別職」については賛否が大いに割れました。物価高に対するもの、民間との格差を生じさせないためだとは言え、もともとのベースが高いですからね、どこまで理解を得られるかが議論の的になりました。結局、私たちの会派は賛成としました。諮問機関が極めて短期間で3回も開催され、結論を出したことや幹部職員のなり手不足も解消していかなければいけないこと、などを考慮したためです。一般職員は4月まで遡及し支給。特別職は2026年1月から適用となりました。

## 次回タウンミーティングのご案内

日時：2026年2月28日(土) 14:30～16:30

場所：緑が丘小学校 ランチルーム

国会議員、都議会議員、そして私の3者からそれぞれ違うフィールドでの報告会を開催します。ぜひともお時間を作ってお誘いあわせの上お

越しくださいませ。

2/28 (土) 14:30～  
16:30



こんにちは！金井ひろしです。

区政・活動報告レポート No.28 2026年1月15日発行  
編集発行人：金井ひろし TEL: 080-5195-2909 E-mail: kanai.hi64@gmail.com



facebook



twitter



Official Web Site



金井ひろし E-mail